
 

 

 

2018年盛夏第 64号 

Ｎext ステップ！ 

橿原・高取・明日香 

 

どうか、引き続きご支援賜りますよう伏してお願い申し上げ

ます。 

なお、今年も後援会で、９月９日に日帰り親睦バス旅行を 

企画して頂きました。友人知人をお誘い合わせの上、多くの皆

様のご参加をお願い申し上げます。 

これから暑さがさらにきびしくなりそうです。皆様方におか

れましては、お身体をご自愛のうえ、ご健勝でお過ごしくださ

いますようご祈念申し上げます。 

 

ごあいさつ 

いよいよ夏本番！新緑の山々に郷愁を覚える季節となりま

した。平素のご支援に心から感謝申し上げます。 

さて、私も県議会議員になって早 20 年になります。思い返

せば 20年前「チョッと"待った"今こそ高市郡に新しい風を！」

のキャッチフレーズで初当選し、２期目は、「待ったなし！高

市郡の創造！」、高市郡橿原市選挙区が合区になった３期目は、

「古都復活！橿原市・高市郡をよりよいまちに－」４期目は、

「南都創造!!橿原市・高市郡をなんとかせんと！」そして今期

は、「ステップアップ・奈良！大好きな奈良を元気にしよう!!」

で、その５期目も残すところ一年を切りました。 

20 年、県議会議員としてやっと成人になれたように思いま

す。一方では、議員としてのひとつの節目であると考えますが、

そんな中、来年に選挙を控え、県議会議員としてやるべきこと

はまだまだあると考え６期目に出馬する決意をいたしました。 

今の私の６期目への想い、来期にやりたい政策を新しいリー

フレットに掲げさせて頂きました。 

「ステップアップ・奈良！」から、「Next ステップ！橿原・   

高取・明日香」を旗印として、チャレンジしたいと思います。 

 

 

 

６期目への想い「Nextステップ！橿原・高取・明日香」 

 

 

 

 

 

 


